

Antisipasi DBD, Pemdes Sambirejo Bersama Warga Laksanakan Fogging

Hariyono - BANYUWANGI.DISKOMINFO.ID

Feb 23, 2024 - 09:58



Kegiatan Fogging di Dusun Pasembon

BANYUWANGI - Setelah ditemukan ada 5 kasus penderita DBD (Demam Berdarah Dengue) di wilayah Dusun Pasembon RT 05 RW 05 Desa Sambirejo Kecamatan Bangorejo Kabupaten Banyuwangi, Jawa Timur. Pemerintah Desa (Pemdes) Sambirejo laksanakan Fogging.



Dimotori Hari Liswanto, Kepala Desa Sambirejo didampingi Ali Sekretaris Desa Sambirejo, Saeful selaku Kepala Dusun Pasembon serta Noer Rochman Ketua RT 06 RW 05 beserta warga Fogging digelar sejak pagi pada hari Jumat (23/2/2024).

Selain itu tampak juga dilokasi Fogging dr. Putu Kepala Puskesmas Sambirejo dengan beberapa stafnya.



"Memang sebelumnya dari dinas kesehatan yakni petugas Puskesmas Sambirejo sudah melakukan sosialisasi serta pembagian serbuk Abhate sehingga kegiatan Fogging pagi ini adalah rangkaian dari tindakan kita dalam penanggulangan penyebaran nyamuk penyebab DBD," terang Hari Liswanto.

Begitu pula dengan dr. Putu yang menyampaikan bahwa pihaknya langsung gerak cepat mendatangi lingkungan yang terdapat penderita DBD untuk memberikan sosialisasi cara mengantisipasi, menanggulangi serta memberantas perkembangan nyamuk penyebab demam berdarah.



"Kami segera memberikan serbuk Abhate dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu menjaga lingkungannya tetap bersih terutama yang ada genangan airnya dimana biasanya banyak terdapat jentik nyamuk," katanya.

Sedangkan Noer Rochman, Ketua RT 05 yang langsung turun melakukan penyemprotan menyebutkan jika setelah adanya warga yang terkena DBD banyak menerima permintaan Fogging dari masyarakat dilingkungannya.



"Warga memang minta segera dilakukan Fogging setelah tau ada sejumlah anak-anak yang terkena DBD hingga beberapa diantaranya sampai harus dirawat inap di rumah sakit," ujarnya.

Terpantau dalam kegiatan pagi itu selain dilingkungan rumah warga, penyemprotan juga dilaksanakan didalam lingkungan SMPN 1 Bangorejo yang berlokasi di wilayah yang sama.